
活動紹介＠トラットリア パスタタベタイ
5/31に大久保町で開催されたトラットリア パスタタベ
タイで開催されたこども食堂に市職員がお邪魔してきま
した。
本日は、オーナーご夫婦に加え、ボランティアさん２人
が接客のお手伝いをされていました。

こども食堂でのメニューは、
「ミートソーススパゲティ」♪
おかわり無料です！

個性的な看板が目印！



こども食堂の日以外でも、こどもは
「子供未来パスタチケット」で好きな
パスタを無料で食べることができます。
たくさんの方が利用し、御礼のコメン
トが掲示されていました～

室内はリラックスできるような音楽が流れ、こども用の取り皿などはセルフ
サービス制！
注文してから提供されるまでの時間はかなり短いですが、室内には絵本もあり、
待ち時間に読んでいるこどもさんもいらっしゃいました！



利用者さんの声を聴きました！

1食分食事の支度をしなくて良いので、とても助かる
し、美味しい。こども食堂の開催が始まってから、
毎回参加している。

こども食堂は、最初に行く際に凄くハードルを感じる。
年齢や住んでいる場所が限定されているのか・・・と
か。もっとわかりやすく調べられたら行きやすくなる
と思う。ここは美味しいので、毎回来ている。

元々吉野に住んでいた時から、吉野町や大淀町のこど
も食堂などに参加していた。引っ越してきたので、橿
原市内のこども食堂にもっと行きたいと思い探してい
る。誰でも参加できるこども食堂さんには、もっと行
きたいと思っている。

とても助かってる！近所
の人とのつながりの場と
なっている。最初は「私
達がいっていいの？」と
いう思いがあった。

シングルのため、夕食代わり
にできるから、帰ってからの
こどもとの時間が作れてあり
がたい！ミートソースが嫌い
だったけど、ここのミート
ソースは美味しくて好きに
なった。
こどもたちも喜んでいる。

無償で食事を提供してくれるな
んて、本当に凄いと思う。一人
でもふらっと立ち寄ることがで
きる雰囲気。本当に美味しいの
で、毎回来てます。

高3です★

娘に教えてもらって初めて来た。孫は何回も来ている。
ママ友たちは、ママ友間でこども食堂の情報を共有し
ており、色々と聞いてくるみたい。

夕食を作らなくていいので本当にうれしいし、友達家族同士で来ているので、親も子も
リフレッシュになる。もっとこども食堂の活動が広がって、頻度も増えたら嬉しい。
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食堂の活動
を通して感
じたこと
は？

地域の方へ
発信したい
ことは？

代表の田中さんにインタビューしてきました！

お店を開業した際に、「地域に根ざしたお店にするためにはどうす
れば良いか」を考えていました。「こども食堂」と言う形なら、地
域の人にも喜んでもらえると思いました。地域にも様々な形の家族
がいる事を知り、何か自分に助けられることがあれば・・・と想い、
大和八木こども食堂にボランティアに行きノウハウを学び、実際に
活動を始めました。

年齢に関係なく、大人もこどもも、地域のみなさんの駆け込み寺み
たいな存在になれたら嬉しいです♪
しゃべることが好きなので、気軽に寄ってってください♪

ボランティアさんにお聞きしました！

ﾄﾗｯﾄﾘｱ ﾊﾟｽﾀﾀﾍﾞﾀｲ
代表 田中さん

大和八木こども食堂でもボランティアをしており、こち
らにも参加しています。普段の生活では出会う事のない
人達と出会う事ができて楽しいです！また、社会に貢献
できるところにやりがいを感じています！

ご協力、ありがとうございました！！！

学生時代のアルバイトでは、接客の仕事をした事がな
く、ここのお手伝いはホール業務がメインなので、凄
く新鮮です。大和八木こども食堂でも、元々ボラン
ティアで活動に参加をしてますが、全く雰囲気が違い、
こども食堂によっていろんな雰囲気があるなと感じま
す。食べに来てくれた方の笑顔を見る事が楽しくて、
嬉しいです♪


